

An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Alexander Legler
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 01.07.2020

Betreff: Schulbusverbindungen

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Legler,

bei Veranstaltungen im Vorfeld der Kommunalwahl 2020 wurden Mitglieder der CSU-Kreistagsfraktion wiederholt darauf hingewiesen, dass Schülerinnen und Schüler aus dem Spessart oder dem Oberen Kahlgrund, die weiterführende Schulen besuchen, mit den bestehenden Schulbusverbindungen häufig mehr als 40 Minuten vor Unterrichtsbeginn an der jeweiligen Schule ankämen.

Angesichts der noch hinzukommenden Dauer der Busfahrt bedeute die entsprechend frühe Abfahrt an der Herkunftsgemeinde für die betroffenen Schüler, die teilweise vor 6.00 Uhr aufstehen müssten, eine spürbare Belastung

Wir dürfen uns übrigens nicht wundern, wenn Kinder und Jugendliche, die den Öffentlichen Personennahverkehr in ihrer Schulzeit als eine Belastung erfahren haben, ihn später als Erwachsene nicht nutzen wollen.

Wir bitten daher die Landkreisverwaltung im zuständigen Ausschuss sämtliche Busverbindungen darzustellen, bei denen die betroffenen Schülerinnen und Schüler aus dem ländlichen Raum mehr als 30 Minuten vor Unterrichtsbeginn an der Schule ankommen. Gleichzeitig bitten wir zu prüfen, ob den betroffenen Schülerinnen und Schülern eine Busverbindung mit einer späteren Abfahrt ermöglicht werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion